

## Maxi Steinbach knapp am Sieg vorbei

Geschrieben von: Manfred Steinbach  
Montag, den 27. Oktober 2008 um 22:46 Uhr

---



Maxi Steinbach Gut in Form präsentierte sich **Maximilian Steinbach** vom **Radsportverein 1906 Schwenningen**

am vergangenen Wochenende beim Crossrennen in Blodelsheim im Oberelsaß. Knapp fuhr er am obersten Podiumsplatz vorbei und wurde Zweiter.

Der Parcours im elsäßischen Blodelsheim war durchgehend eine Flachstrecke doch aber gespickt mit Hindernissen, die von den Fahrern nicht immer optimal gemeistert wurden. Der Wechsel von Schotterweg, Wiese und Straße war noch einfach. Probleme gab es beim Überspringen von Bordsteinen. Wurde hier kein sauberer Sprung angesetzt so gabs dann einen "Durchschläger" was meist einen "Platten zur Folge hatte.



## Maxi Steinbach knapp am Sieg vorbei

Geschrieben von: Manfred Steinbach  
Montag, den 27. Oktober 2008 um 22:46 Uhr

---



Maxi Steinbach ist ein 16-jähriger Schüler aus Stahrdorf, der bei den Meisterschaften in Schweden knapp am Sieg vorbeiging.

## Maxi Steinbach knapp am Sieg vorbei

Geschrieben von: Manfred Steinbach

Montag, den 27. Oktober 2008 um 22:46 Uhr

---



## Maxi Steinbach knapp am Sieg vorbei

Geschrieben von: Manfred Steinbach

Montag, den 27. Oktober 2008 um 22:46 Uhr

---



## Maxi Steinbach knapp am Sieg vorbei

Geschrieben von: Manfred Steinbach

Montag, den 27. Oktober 2008 um 22:46 Uhr



Sieger und Platzierte beim Cross in Blodelsheim